
2019 年度第２回役員会議事録 

2019 年６月 21 日 

於：青葉会館 

 

１、報告事項 

1）６月２０日のオータムフェスタ実行委員会報告について、伝法会長から概要以下のとお

り報告された。 

①オータムフェスタは、９月７日（土）11 時～16 時まで青葉中央公園で開催されるこ

と、②主な企画として、ア）模擬店の各単町の企画書提出期限は 7 月 10 日（水）、イ）

朝どれマルシェは、3～4 件程度出店交渉中、ウ）子供遊び広場、エ）福引抽選会は大人

の部、子供の部、オ）その他のイベント企画として、・子供ミニゲーム（パン食い競争な

ど）・バナナたたき売り・南京玉すだれ・風船パフォーマーなどを検討中であること、③

会場設営は 8 時～9 時、会場撤収は 16 時～17 時の予定であること、④次回実行委員会

は 7 月 18 日（木）18 時から行うこと。 

 以上の報告を確認するとともに、白樺会としての模擬店企画などの具体化について、２

６日の次回班長会議終了後にオータムフェスタ実行委員会を開催し検討することを確認

した。 

２）６月２０日の自治連６月定例役員会報告について、伝法会長から概要以下のとおり報告

された。 

①区民祭り共通利用券（前売り券）が 7 月 1 日（月）～8 月 1 日（木・区民祭り前日）

まで青葉まちづくりセンターで販売されること、②厚別区民ふれあい推進会の会費につい

て、今年は各単町 8,000 円（昨年 10,000 円）で 7 月 12 日（金）までに青葉まちづ

くりセンターまで納入するよう要請されたこと、③ツリーイング・自然観察会が 7 月 13

日（土）に青葉中央公園ほかで行われること、④ホタル観賞会が 7 月 17 日（水）～21

日（日）までの間、青葉中央公園管理棟で行われること、⑤あおば未来会のお泊り会が 8

月 24日（土）～25 日（日）に青葉小学校体育館で行われること、⑥福祉・介護予防フ

ェア in 青葉が 11 月 16 日（土）青葉小学校体育館で予定されていること⑦厚別区防災

訓練が 8 月 29 日（木）9 時 30 分から、青葉小学校体育館及びグラウンドで行われ、各

単町 10名程度の参加を要請されていること、また、関する合同説明会が 7 月 16 日 17

時から青葉会館で行なわれること、⑧1 人暮らし高齢者ふれあい交流会が 7 月 5 日（金）

11 時から南集会所で行われること、なお、対象者（一人暮らし高齢者）には民生委員を

通じて出欠把握しており、後日各単町からの参加者分の請求があること、また、単町から

会長等の出席の要請があること 

 以上の報告を確認するとともに、①区民祭り共通券の購入について、白樺会として今年

は５枚とすること、②厚別区民ふれあい推進会の会費は、佐藤会計部長が支払い対応する

こと、③防災訓練参加者を回覧で周知・募集すること、また、合同説明会には山本防災部

長が参加すること、④一人暮らし高齢者ふれあい交流会には井上副会長が参加すること、

などを確認した。 



 

2、協議事項 

1）町内会活動サポーターの募集について 

町内会の様々な活動のサポートができる方を発掘して名簿化し、必要に応じて活動のサ

ポートを依頼するとともに、その活動を通じて町内会活動への参加意識を醸成することを

目的に、町内会活動サポーターの募集を行うことを確認した。 

なお、各登録者に活動サポートを依頼した場合、都度薄謝を進呈することとするが、そ

の額は文字通り「薄謝」として今後検討していくこととした。 

また、サポーターの募集のチラシは、札幌市が作成している例を参考に鳥本副会長が

作成することを確認した。 

2）、町内会加入促進活動として、町内会未加入世帯向けにチラシをポスティングし、加入

を働きかけることを確認した。 

また、加入を働きかけるチラシは、札幌市が作成している例を参考に鳥本副会長が作

成することを確認した。 

3）、緊急連絡体制の整備について、昨年度の連絡体制の修正・整理し、防災研修会実行委

員会でも意見を聞いていくことを確認した。 

６）その他 

①マス花壇の養生について、回覧で水やりなどの協力要請を知りことを確認した。なお、マ

ス花壇の肥料を鳥本副会長宅横に設置することも合わせて確認した。 

②規約にある火災見舞いについては、母屋を想定していることを確認した。 

③小林前副会長宅に保管している夏祭り備品は、仲平副会長宅で保管することを確認した。 

④小林前副会長宅に保管している 50 周年記念誌の余部は伝法会長が保管することを確認

した。 

⑤班長会議で確認したオータムフェスタ実行委員会、及び親睦旅行実行委員会を次回班長会

議終了後に開催して具体的な内容の検討を開始することを確認した。 

⑥S 氏からホームページの公式サイトに出された避難カード作成や運転免許自主返納奨励

事業などの意見については、単位町内会として実施するには馴染まないことについて理解

を求めることを確認した。 

 

（以上） 


